

Leichtathletik Abteilung: Jahresbericht 2011

Die Leichtathletikabteilung kann auf ein erfolgreiches Geschäftsjahr 2011 zurückblicken.

Die Mitgliederzahl blieb konstant. Im Vergleich zum Vorjahr (302) sind es nun 303 Mitglieder.

Im Jahr 2011 wurde der Etat aus unterschiedlichsten Gründen um rund 2500 Euro überschritten. Durch verschiedene Maßnahmen wie Umstrukturierungen, Sparmaßnahmen und neue Sponsoren konnte der Etat allerdings ausgeglichen werden, so dass wir mit großer Wahrscheinlichkeit in diesem Jahr ein positives Ergebnis erzielen werden. An dieser Stelle möchte ich mich ganz herzlich bei denjenigen bedanken, die den wirtschaftlichen Abwärtstrend nicht nur gestoppt, sondern sehr erfolgreich umgekehrt haben, sodass wir langfristig sehr gut aufgestellt sind.

Erfolgreich ausgerichtet wurden erneut unsere etablierten Sportfeste.

- Aprilsportfest
- Kreismeisterschaften Schüler/innen D-B
- Citylauf
- Abendsportfest

Viel Zuspruch gab es für den neu eingerichteten Halbstundenpaarlauf, der daher 2012 zwei Mal angeboten wird.

Die Trainingsgruppe der Schüler/innen (bis 10 Jahre) wird von Christel Rhyßen, Christiane Küppers und Heike Rhyßen geleitet. Mädchen und Jungen (10-14 Jahre) trainieren mit Claudia Fabian, Ramona und Detlef Franz. Eine Gruppe ab 14 Jahren wird ebenfalls von Ramona und Detlef Franz trainiert. Eine zweite Gruppe ab 14 Jahre trainiert Roderich Bohnen. Neu im Angebot ist ein spezielles Training für Lang- und Mittelstrecken, das von Andreas Müller durchgeführt wird. Trainingszeiten sind hauptsächlich dienstags und donnerstags. Genaue Uhrzeiten und Orte im Winter- und Sommerhalbjahr sind immer aktualisiert auf der Vereinswebsite unter Leichtathletik zu finden.

Zusätzlich nutzen einige der Wettkampf-Athleten das neue Stützpunkttraining. Der Stützpunkt Grenzland wurde 2011 durch den LVN in Erkelenz eingeweiht und ist eine schöne Auszeichnung für erfolgreiche Leichtathletik-Arbeit im Kreis Heinsberg.

2011 war sportlich ein sehr erfolgreiches Jahr. In allen Altersklassen wurden einige Kreisrekorde geknackt und unzählige Kreismeistertitel gesammelt, deren Aufzählung abendfüllend wäre. Daher nur ein Dank an die Trainer für die großartige Nachwuchsarbeit.

Aber auch auf nationaler und internationaler Ebene war der ETV stark vertreten. Allen voran wieder einmal Christina Zwirner:

Halle Fünfkampf DM 4.Platz, Westdeutsche Hallenmeisterin 400m, Deutsche Jugendmeisterin 400m Halle, 1.Platz 400m beim U20 Länderkampf, Westdeutsche Meisterin 3x800m Stargemeinschaft Godesberg/Erkelenz, LVN Meisterin 400m und 800m, 3.Platz 4x400m U20 Europameisterschaft in Tallin, 2.Platz DM Jugend Jena 400m und der 3.Platz Westdeutsche Hallenmeisterschaft 4x 200m gemeinsam mit Heike Rhyßen.

Auch Lauritz Langner war ein fleißiger Titelsammler: 2x 2. Platz Schüler LVN Halle 60m, Weitsprung, LVN Meister Block Sprint, außerdem holte er bei der Westdeutschen Meisterschaft den 1. Platz über 100m und den 3. Platz im Weitsprung. Andreas Müller wurde LVN Meister. Den dritten Platz bei den Nordrhein Meisterschaften über 300m schaffte Alina Kuß. Sina Holthuijsen erreichte bei den Nordrheinmeisterschaften mit Kugel und Hammer jeweils den 3. Platz. Bei den Deutschen Meisterschaften waren wir über die Strecke von 1500m durch Amin Gerards vertreten. Die LVN-Qualifikationen erreichten Amin Gerhards, Paul Siemes, Sebastian Beckmannshagen, Julius Rauschen und Alex Ruhl.

Unsere B-Schülermannschaften setzte bei den LVN-Meisterschaften Ausrufezeichen: Männlich 2. Platz und weiblich 3. Platz.

Bei den Westdeutschen Langstreckenmeisterschaften ist Cedric Borgmann über 3.000 m sechster geworden.

Peter Holthuijsen war bei den Senioren auf Rekordkurs: Beim Winterwurf holte er bei den Deutschen Meisterschaften mit Kugel und Diskus Gold. Im Sommer holte er sich den Deutschen Titel mit dem Diskus und Silber mit der Kugel. Mit den beiden Sportgeräten wurde er auch Nordrhein- und Westdeutscher Meister. Gold gab es auch bei den Deutschen Meisterschaften im Werfer Fünfkampf, hier knackte Peter sogar den Landesrekord.

Falko Becker sicherte sich bei den Westdeutschen Seniorenmeisterschaften Gold (Weitsprung) und Bronze (Hochsprung). Bei den Deutschen Seniorenmeisterschaften holten außerdem Ingrid Kusche Silber und Ulla Eßer Bronze. Peter Holthuijsen und Christina Zwirner wurden als Sportler des Jahres 2010 Erkelenz geehrt.

Bei den starken Leistungen in allen Altersklassen, wird man sich auch in den kommenden Jahren auf viele Titel freuen können.

Marcel Kuß
Abteilungsleiter Leichtathletik